

## INTRODUCTION

Il est dit que Dieu « dort » dans le minéral.....

Cette brochure : Petit Manuel d'Apprentissage Divin va nous donner quelques pistes afin de briser notre gangue et libérer ainsi notre diamant intérieur.

Un premier indice se trouve dans l'univers des mégalithes avec les quadrilatères, comme ceux du Manio ou de Crucuno sur les communes de Carnac et d'Erdeven. Ces espaces particuliers sont des sortes de « tapis volants » qui peuvent nous emmener vers la Conscience Divine.

Quant aux cromlechs formés par des cercles de menhirs, comme celui de Callanish en Ecosse, ils sont encore plus puissants pour favoriser l'éveil de notre Etre de Lumière.

D'ailleurs le mot cromlech signifie « pierre Divine » : Crom étant l'ancien nom de Dieu et lech signifiant pierre.

Aujourd'hui, le simple fait d'activer un menhir, est, par là-même un processus qui a la potentialité de provoquer notre propre éveil.....